

## 友遊会の散策 伊丹市緑ヶ丘公園の梅林へ

4月のような陽気に恵まれた3月7日、伊丹市緑ヶ丘公園の梅林に行きました。豊中から阪急バスで伊丹へと出発、伊丹駅前から公園まで2キロの道を、総勢30余名が遠足のように列を作って歩き熟年パワーの賑やかな事。いくつになってもハイキング気分は嬉しいものです。梅の花は全体的には6分咲きで、紅梅・白梅・枝垂れ梅など見事に植えられていて、早咲きは見頃でした。



池の水面に映る梅林に甘酸っぱい匂いが加わり、早春を満喫させてもらいました。お楽しみはお弁当タイム、皆さんの食べ物やおやつが行き交っています。お昼から迎賓館を見学、お茶室や池の中に延びたあずまやまで行くと全体が見渡せて、日本庭園のような風情でした。

その後全員で白雪の酒蔵へ移動。屋外の行事は健康的で楽しく、歩きながらの交流も新鮮です。白雪のレストランで一息、なんと朝から12500歩歩いていました。私にとってはすごいです。その日の夕食では白雪で買った刻み奈良漬を美味しく頂きました。世話役の皆様ありがとうございました。

(坂井弘江)

## 豊中第1ブロック会を開催しました

去る3月28日(木)に、大阪音大音楽博物館とパナソニックのさくら広場の見学会を開催して会員の交流を深めました。長年拠点の運営に貢献された大和さんと中井さんも参加して頂き、21名の参加がありました。



音楽博物館では、学芸員の方から一般公開している1,000点の楽器から、日本の琴、三線、オセアニア、アジア、アフリカ、ヨーロッパの弦、木管、金管、打楽器の説明を受けました。最後に、初期のグランドピアノを弾きながら歌を披露していただき、大変盛り上がりました。その後昼食交流をした後に、パナソニックのさくら広場を見学して解散しました。

今後も、ブロック毎の交流の場を多く持って会員同士の絆と和を図って行きますので、多くの会員のご参加をお願い致します。

(清水正弘)

## ”いけだ春団治まつり”開催のお知らせ

”いけだ春団治まつり”が今年も4月27日(土)28日(日)10時~17時池田市豊島野公園で開催されます。わかばの会も27日(土)にナルクPRのパネル、パンフレットを置き、入会を勧めると同時に、エンディングノートと会員手作りのふくろう、木工品の展示販売とペンシルバルーンの製作実演方法販売も致します。

皆さんの参加をお待ちします。尚、当日は他のNPO団体も多くの出品があり、又隣の文化会館では桂春団治一門の落語会(有料)があります。

(木村良三)